

La Izquierda Cristiana Apoya a Ricardo Lagos Diciembre 1999

La Izquierda Cristiana de Chile, ante el hecho de la convocatoria a segunda vuelta en la elección presidencial para el próximo 16 de Enero el año 2000, manifiesta su adhesión a la candidatura de don Ricardo Lagos Escobar y llama públicamente a votar por él, por las razones que pasa a exponer:

1.- Estimamos extraordinariamente grave el eventual retorno al Gobierno del país de los partidos de derecha, base política real de apoyo del señor Lavín. Dañaría profundamente el esfuerzo nacional de reconciliación, basado en la Verdad y en la Justicia, que ha tenido avances esperanzadores, en especial ante los tribunales de justicia, el retorno de aquellos que tienen al menos responsabilidad política y moral en las violaciones a los derechos humanos. Sería una señal de impunidad, que además de agraviar la conciencia nacional y las demandas de justicia, dividiría más al país.

Inversamente, la elección de Ricardo Lagos, debería constituir un signo importante en el proceso de democratización del país pues posibilita dar un paso en la dirección de terminar con las exclusiones en Chile. Más allá de las diferencias que nosotros, y muchos como nosotros, han tenido con la Concertación, no podemos menos que reconocer que Ricardo Lagos ha sido un activo participante en la lucha por la democracia, la libertad y los derechos humanos, y da plena garantía de gobernabilidad al país.

Con un Lavín, afincado en un sistema político con sustanciales enclaves antidemocráticos y que, para peor, no pretende reformar, el precario consenso social existente hoy en Chile, se rompería inevitablemente, comprometiéndose así gravemente el futuro de nuestro país.

2.- Nosotros confiamos que Ricardo Lagos haya efectivamente escuchado la voz del pueblo y esperamos que los acontecimientos recientes impulsen, en un nuevo aliento unitario, decididamente el proceso democratizador y liberador de los más postergados en nuestra patria. Se requieren profundos cambios en Chile, entre ellos también un cambio de estilo en el ejercicio del poder, pues hay burócratas y oportunistas que han quebrantado valores y principios apreciados por nuestro pueblo. Pero ahí no se agotan los cambios. Democracia efectiva, crecimiento compartido y equidad, son elementos de contenidos indispensables en un proyecto efectivo de cambio y, en la actual coyuntura, eso lo representa mejor Lagos y, en modo alguno, Lavín.

3.- Ricardo Lagos, al igual que Allende y Aguirre Cerda, es garantía de pleno respeto a la Iglesia y a los valores cristianos de nuestro pueblo. A diferencia de personeros cercanos a Lavín, que fueron radicales opositores a las iglesias cristianas, a la Vicaría de la Solidaridad, al Cardenal Silva Henríquez y

tantos otros, Ricardo Lagos coincidió y cooperó plenamente con la labor de la Iglesia en la lucha por la democracia, los derechos humanos y en la búsqueda de un nuevo acuerdo nacional que permitiese una real transición democrática, lamentablemente aún inconclusa. Por ello repudiamos las maniobras de aquellos que solapadamente pretenden excluir o discriminar a personas de pensamiento laico y humanista, los que en su vida y práctica social están mucho más cerca de los valores del Evangelio que sus hipócritas detractores.

Carlos Donoso P., Presidente
Nelson Caucoto P. VicePresidente
Patricio Véjar, Secretario General
Roberto Celedón F.
Manuel Jacques P. Comisión Política.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

